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L’oliva alto Tavoliere Peranzana
vicina al riconoscimento Dop
A Torremaggiore vertice coi funzionari ministeriali

l TORRREMAGGIORE. L’“Oli -
va Alta Daunia” Peranzana è or-
mai vicina al riconoscimento uf-
ficiale della Denominazione Ori-
gine Protetta (DOP). Dopo più di
dieci anni dedicati alla ricerca
storica, scientifica e alla tutela e
promozione della eccellenza
agroalimentare, la nostra Oliva
ha finalmente ottenuto l’accesso
all’iter conclusivo di riconosci-
mento della D.O.P. Oggi alle 18
presso il Castello Ducale di Tor-
remaggiore è prevista la riunione
di pubblico accertamento in pre-
senza dei funzionari del Mini-
stero dell'Agricoltura e della Re-
gione Puglia. Nel corso dell’in -
contro sarà data lettura della pro-
posta di disciplinare di produ-
zione della D.O.P. “Oliva Alta
Daunia”. Scopo della riunione è
permettere al Ministero di ve-
rificare la rispondenza della pro-
posta e del disciplinare di pro-
duzione dell’”Oliva Alta Daunia”
ai metodi leali e costanti previsti
dal Regolamento (UE) n.
1143/2024. Con il patrocinio dei
Comuni di Torremaggiore, Apri-

cena, San Paolo Civitate, Lucera e
San Severo, l’incontro sarà aperto
al pubblico, alle organizzazioni
professionali e di categoria, ai
produttori, agli operatori econo-
mici interessati. Sarà un’occasio -
ne unica per conoscere da vicino
il percorso che porterà questo
esclusivo prodotto del nostro ter-
ritorio ad ottenere il prestigioso
riconoscimento europeo.

Il brand “Peranzana” rappre -
senta ormai un riferimento per il
territorio nazionale, come dimo-
stra la progressiva affermazione
dell’oliva da tavola che registra
un importante trend nelle vendite
grazie alle sue eccellenti qualità
merceologico - sensoriali.

In tutti questi anni di intenso
lavoro il Consorzio si è avvalso
della collaborazione di alte pro-
fessionalità ed enti di ricerca ac-
creditati come l’Università di
Foggia, di Perugia, CREA, CNR,
che hanno lavorato sulle tema-
tiche scientifiche e altri orga-
nismi territoriali come il Gal
Daunia Rurale, Distretto del Ci-
bo.
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Organico sottodimensionato
per le forze di Polizia a Foggia
E c’è chi invoca anche l’utilizzo delle pattuglie dell’Esercito
per aumentare il livello di sicurezza nel quartiere Ferrovia

FOGGIA La
questura di via
Gramsci e
sotto il viale
della stazione
nel quartiere
Ferrovia un
tempo salotto
del capoluogo
daunio

.

l C’è chi invoca l’arrivo
dell’esercito per migliorare la si-
curezza in città e dare una ri-
sposta al sentiment, ossia al cre-
scente senso di insicurezza dei
cittadini: è il caso dei consiglieri
regionali Rosa Barone e Paolo
Dell’Erba, ma anche delle tre-
mila firme raccolte in una pe-
tizione per il quarrtiere Ferro-
via. Chi rimarca come il capo-
luogo sia al centro dei poten-
ziamenti per arginare la crimi-
nalità: l’ha detto qualche giorno
fa il ministro dell’Interno Matteo
Piantedosi, promettendo “il po-
tenziamento degli organici”. E
c’è chi fa parlare i numeri, im-
barazzanti: “ecco quali sono le
ultime assegnazioni di poliziotti
in Capitanata: questura 0; com-
missariato Manfredonia 0; com-
missariato Cerignola 0; Polizia
ferroviaria 0; Polizia postale 0;
Autocentro 1; commissariato
San Severo 3; commissariato Lu-
cera 8; Polizia stradale 1. Siamo
all’assurdo” denuncia Giuseppe
Vigilante, sostituto commissario
per decenni dirigente della se-
zione narcotici della squadra mo-
bile, storico segretario provin-
ciale del Sindacato autonomo di
polizia, di cui è stato recente-
mente nominato anche vice se-
gretario regionale. “Siamo delusi
e amareggiati” aggiunge il po-
liziotto-sindacalista “perché an-
che in questa tornata di asse-
gnazione di nuovo personale si è
persa l’occasione per rimpolpare
gli organici dei presidi di sicu-
rezza di Foggia e provincia”.

Quanti sono i poliziotti in ser-
vizio nella patria della quarta
mafia d’Italia, dove operano una
trentina di clan, e dove una cri-
minalità predatoria altrettanto
violenta e spregiudicata assalta

vanti a un negozio di abbiglia-
mento di via Bari, avvertimento
ancora irrisolto; i furti d’auto
senza soluzione di continuità, au-
mentati del 20% e vicini a quota
4400: imbarazzante poi che siano
più i video sul web che narrano le
gesta dei “topini d’auto” che agi-
scono impuniti, rispetto agli ar-
resti di cui si ha notizia.

Il Sap cita l’ultimo episodio
avvenuto a Manfredoniaper fo-
tografare la situazione nel centro
sipontino: “fiamme e paure a
Manfredonia con l’incendio di 6
auto e il danneggiamento di un
bar. Beh, il locale commissariato
di Polizia prevede sulla carta un
organico di 70 unità; a oggi in
servizio sono circa la metà. Come
si può controllare il territorio in
queste condizioni? Come si può
fronteggiare la mafia e la cri-
minalità predatoria? Come si
possono assicurare i tanti servizi
quotidiani richiesti alla Polizia?
Qualcuno si è dimenticato che
questa è terra di quarta mafia?”.

Di fronte alla “carenza di per-
sonale che non consente un con-
trollo adeguato del territorio
nell’arco delle 24 ore, a meno che
non si vogliano clonare gli agen-
ti”, Giuseppe Vigilante rilancia
una proposta che è in parte anche
una provocazione: “fin quando
non si avrà il personale suffi-
ciente, è necessario rivedere e
possibilmente ridurre i servizi di
polizia a Foggia e in provincia”.
La lettera aperta del Sap, dal
titolo emblematico “sempre me-
no risorse in Capitanata, l’en -
nesima beffa”, è stata inviata tra
gli altri a prefetto e questore. Il
Sap e Vigilante, da sempre voci
critiche, continuano a racconta-
re l’altra faccia della tanto de-
cantata Squadra-Stato.

in serie (e quasi sempre impu-
nita) bancomat, portavalori, uf-
fici postali arrivando addirittura
a chiudere con le catene una
caserma dei carabinieri? Soltan-
to 660 unità, secondo i dati diffusi
a marzo dallo stesso Sap in oc-
casione del congresso provincia-
le: ne servirebbero almeno 850
secondo le stime sindacali. Nel
2024 a fronte di 60 pensionamenti
e 18 trasferimenti, arrivati 64
nuovi agenti con un saldo ne-
gativo pari a meno 14; negli ul-
timi anni … persi circa 150 po-
liziotti tra andati in pensione e
trasferiti.

Di fronte a questi dati Vigi-

lante torna a rimarcare come
“sul piano della sicurezza la si-
tuazione a Foggia e in provincia è
sempre più delicata e compli-
cata”. Giusto per citare qualche
dato: 11 bancomat fatti saltare in
aria da inizio anno e nessun ar-
resto, tra cui 2 a Foggia con
l’esplosione anche dello sportello
delle Poste centrali sul viale della
Stazione, quartiere simbolo del
degrado cittadino; 2 assalti a por-
tavalori, ancora in cerca di au-
tori; bombaroli tornati a colpire
nel capoluogo, dove la “Società”
incassa mediamente 200mila eu-
ro al mese da pizzo e droga, fa-
cendo esplodere un ordigno da-
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ECONOMIA
PIÙ INFORMAZIONI SUI BANDI

INCONTRI
Tre programmati già per il mese di luglio. Si
comincia oggi con un focus sui bandi «Nidi»
e «Tecnonidi» con i funzionari regionali

l Un nuovo sportello di Puglia Sviluppo anche
nella Camera di Commercio di Foggia, con i primi
appuntamenti per le imprese fissati già nel mese di
luglio. È l’effetto, immediato, del protocollo d’intesa
presentato nella sede camerale di Foggia dalla pre-
sidente di Puglia Sviluppo, Grazia D’Alonzo, dal di-
rettore generale della stessa Società, Antonio De
Vito, dal presidente della Camera di Commercio di
Foggia, Giuseppe Di Carlo, dalla segretaria generale
dell’Ente camerale, Lorella Palladino. Cuore dell’in -
tesa, la collaborazione su attività di creazione d’im -
presa, promozione dell’imprenditorialità innovati-
va, accelerazione delle start up e consolidamento dei
rapporti con il territorio, ma anche sostegno e ac-
compagnamento del sistema imprenditoriale ai temi
della ricerca, dell’innovazione, della transizione di-
gitale ed energetica, dell’internazio -
nalizzazione e dello sviluppo delle
competenze, con un obiettivo fonda-
mentale trasversale a tutte le attività:
la creazione di un ecosistema inno-
vativo radicato nel territorio di Fog-
gia. Lo sportello entra in funzione
con la definizione di un calendario di
incontri informativi dedicati alle mi-
sure regionali per le imprese. Si trat-
terà di appuntamenti aperti al pub-
blico ai quali sarà possibile parte-
cipare sia dal vivo, nella sede della
Camera di commercio Foggia (in via
M. Protano,7). Il primo degli incontri,
dedicato agli “Strumenti per la crea-
zione di impresa, gli avvisi Nidi e
TecnoNidi”, si svolgerà oggi alle ore 15,30; il secondo
sugli “Strumenti per lo sviluppo d’impresa, gli avvisi
Pia e MiniPia”, è in calendario martedì 17 luglio 2025,
(ore 15,30); il terzo rivolto agli “Strumenti per il
sostegno alle imprese del settore turistico, gli avvisi
Pia Turismo e MiniPia Turismo”, è in programma il
24 luglio, (ore 15,30).

“Con la sottoscrizione di questo Protocollo e l’at -
tivazione di uno sportello anche all’interno della
Camera di Commercio di Foggia dopo l’analoga ini-
ziativa per la Camera di Commercio di Brindisi-
Taranto, Puglia Sviluppo prosegue la sua attività di
sostegno dall’interno dei territori”, ha detto la pre-
sidente Grazia D’Alonzo. “Nel corso degli incontri
con le imprese - ha aggiunto il direttore generale di
Puglia Sviluppo Antonio De Vito - i nostri esperti

illustreranno le opportunità di strumenti quali Nidi
e TecnoNidi, Pia e MiniPia nelle versioni ordinaria e
turismo, che, con 8,4 miliardi di investimenti nel
ciclo 2014-2020 e progetti per oltre 3 miliardi proposti
nella nuova programmazione, stanno trasformando
la Puglia generando sviluppo e lavoro. Ma si può fare
di più soprattutto con il ciclo 2021-2027, che incide
maggiormente sull’innovazione. I bandi attuali pre-
miano in modo esplicito l’adozione di tecnologie
digitali avanzate, soluzioni green, modelli organiz-
zativi innovativi e collaborazioni tra ricerca e im-
presa. Gli incentivi quindi non sono più pensati solo
per far nascere o crescere imprese, ma per trasfor-
marle diventando da semplice leva economica un
vero e proprio motore di cambiamento. Vorremo che
questo motore diventasse un’opportunità per l’in -

tero territorio della Puglia”.
“Il protocollo d’intesa tra Camera di Commercio e

Puglia Sviluppo è un impegno concreto a collaborare
stabilmente nella programmazione e nella realiz-
zazione di attività di supporto alla creazione d'im-
presa e sviluppo dell'imprenditorialità innovativa ed
è particolarmente orientato al supporto alla tran-
sizione ecologica e digitale. Fondamentale sarà an-
che la collaborazione con le Associazioni di cate-
goria, gli Ordini professionali e l’Università. L'au-
spicio è che il nuovo protocollo possa rappresentare
una svolta radicale rispetto alla situazione attuale,
che vede purtroppo la provincia di Foggia fanalino di
coda per quanto riguarda l’accesso delle imprese ai
finanziamenti regionali”, ha affermato Pino Di Car-
lo, presidente della Camera di commercio di Foggia.

Foggia fanalino di coda
per i fondi alle imprese
Camera di commercio apre lo sportello Puglia Sviluppo

FOGGIA La
presentazione
del protocollo
d’intesa alla
Camera di
commercio

.
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SAN SEVERO
RISERVATO AI GIOVANI

I PARTECIPANTI
Una trentina hanno approfondito tutti i
temi legati allo sviluppo sostenibile e
alla transizione ambientale

Comunità energetiche
un campus formativo
Promosso da Caritas e dalla Fondazione con il Sud SAN SEVERO Il campus sull’energia

l SAN SEVERO. Una trentina circa,
fra ragazze/i e giovani, hanno rispo-
sto all’invito della Comunità Ener-
getica Rinnovabile Sociale “Energia
Di Speranza”, sostenuta dalla Fon-
dazione Con il Sud, partecipando a
San Severo ad un Campus formativo
sui temi dell'energia rinnovabile e del-
la sostenibilità.

Presso la sede della Caritas Dio-
cesana di San Severo, dove l’impianto
fotovoltaico della cers è installato e già
in funzione fornendo energia pulita
anche per i servizi mensa, docce, la-
vanderia e uffici, ai partecipanti al
Campus formativo, tutti fra i 14 ed i 35
anni e con background molto diversi

fra loro, è stata offerta anche la pos-
sibilità di accrescere le proprie com-
petenze digitali, creative e di problem
solving.

Partendo dall’offerta formativa del
Campus, basata sull’insegnamento di
competenze trasversali attraverso
GreeComp e DigiComp, un Hackathon
per mettere in pratica le esperienze
acquisite, e l’Apprendimento coope-
rativo per divertirsi a sperimentare
nuove forme di conoscenza, i parte-
cipanti hanno avuto l’opportunità di
ideare soluzioni innovative per favo-
rire lo sviluppo e la gestione della Cers
di San Severo, “energia di speranza”.

A guidare i lavori della due-giorni,

Antonio Stornelli (Cooperativa Socia-
le “Attivamente”), Alfredo Di Noia
(Area Terza Missione dell’Università
di Foggia), Lorenzo Caseri (Hivergy e
CERS “Energia di Speranza”), Fio-
rella Spallone (Associazione no-profit
per la mobilità sociale “Poliferie”).

Particolare attenzione è stata ri-
servata alle Comunità Energetiche
Rinnovabili ed in particolare alla CER
Sociale “Energia di Speranza”, nata
dalla collaborazione fra la Caritas di
San Severo, che è anche gestore della
Cers, e la startup Hivergy. La CERS
“Energia di Speranza”, finanziata at-
traverso un bando dalla Fondazione
con il Sud, vede come soggetti di-

rettamente coinvolti in qualità di con-
sumatori, commercianti ed Enti locali
del Terzo Settore, oltre ad una tren-
tina di famiglie “fragili” o in situa-
zione di povertà energetica, che po-
tranno usufruire di aiuti economici a
premio di comportamenti virtuosi e di
percorsi formativi specifici.

«Durante i lavori del Campus di
formazione - dice Lorenzo Caseri -
stimolando le coscienze dei giovani
partecipanti in un dibattito costrut-
tivo e coinvolgente, è stato mostrato
come le Cer, e nel particolare la Cers
“Energia di Speranza”, siano uno
strumento di valore per la costruzione
di un progetto di sviluppo sociale as-

sieme alla Caritas. Quanto all’hac -
kathon, le ragazze ed i ragazzi del
Campus formativo, divisi in gruppi, si
sono cimentati con il blackout elet-
trico avvenuto in Spagna, analizzando
alcuni aspetti critici del problema e
proponendo soluzioni innovative. Al-
la fine, l’idea più solidale e sostenibile
è stata premiata.

L’obiettivo del progetto è stato quel-
lo di sensibilizzare su tematiche ener-
getiche, oggigiorno cruciale, ma an-
che dare un metodo di lavoro ai ra-
gazzi per analizzare in maniera col-
laborativa i problemi, identificare so-
luzioni e presentarle in modo oppor-
tuno al pubblico».
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